



Новая гипотеза: 
 Причины и последствия глобального потепления.

В начале ХХ века  по справочным в атмосфере было 30% кислорода.

В 1981 году по справочным данным кислорода осталось 21%. Уменьшение кислорода приводит к уменьшению озона в верхних слоях атмосферы, который выполняет зашитные функции от ультрафиолетового излучения Солнца и появлению так называемых «озоновых дыр», куда направляются обжигаюшие потоки ультрафиолета, который каждый ощущает на себе причиняя ожоги кожного покрова, а также приводит к пожарам на Земле.
Суть (причины) глобального потепления на Земле заключается не в «парниковом эффекте», и увеличении углекислого газа  СО2 в атмосфере, а за счет первопричины – сжигания кислорода О2 во всех видах деятельности человека.  Углекислый газ появляется также и в результате естественных биохимических процессов на планете, которые были есть в есть. Однако, деятельность человека за счет сжигания кислорода  с выделением  углекислого газа и других газов превышает естественный уровень углекислого газа.
 Восполнение кислорода происходит за счет фотосинтеза растений, деревьев, называющих «легкими» нашей планеты и  которые вырубает человек, не восполняя их.  

Другой источник кислорода и хранитель кислорода – это вода океанов и морей.
Для уравновешивания осмотического состояния кислорода в воде и атмосфере, кислород покидает воду и уходит в атмосферу Земли.

Так происходит уменьшение (изъятие или естественный грабеж) кислорода из водного пространства и это начинает проявляться в массовой гибели обитателей водного мира, начиная с китов и дельфинов, выбрасываются на сушу примерно с 80-х годов прошлого века, не имея возможности сообщить бездумному человеку про загрязнение и невозможность их бытия  в водном пространстве.
За последние 30 лет за счет увеличения добычи естественных источников сырья, и энергии (нефть, газ, уголь), преобразование которых идет через их полное сжигание  и, следовательно, приводит к  уменьшению кислорода в атмосфере а также озонового слоя атмосферы, которые выполняли функцию зашитного фильтра от обжигаюшего ультрафиолетового излучения Солнца.
Это действие ультрафиолетового излучения Солнца стало заметным в последние десять лет, когда при невысокой температуре воздуха человек ощущает проникновение тепла внутрь тела. В масштабах планеты это приводит к быстрому прогреванию поверхности воды океанов, а также к бурному таянию горных ледников и льдов Арктики и Антарктики даже при отрицательних темперурах по действием губительного ультрафиолетового излучения Солнца.
 Таким образом, человек бездумно уничтожает и свою среду обитания. Отсутствие необходимого количества кислорода, который является переносчиком знергии и необходимым элементом для нормальной работы организма человека, приводит к ощушению усталости, и понижению иммунитета, появлению новых видов болезней, и пандемий.
 За последние 30 лет процент кислорода в атмосфере существенно уменьшился (по некоторым данным  еще в 2 раза) и составляет 10-15% при этом дополненный ядовитыми отходами средств транспорта, промышленности и нефтепереработки. 

Такой состав атмосферы становится непригодным для человека, что выражается  в появлении новых болезней, обусловленых пониженной жизненной энергией, в том числе отсутствием достаточного количества кислорода в атмосфере.
Кроме того, человек, являясь по своей сути био-газо-энергетической  сущностью на 90% безсознательно загрязняет Природу отходами своего существования, превращая все в материальные отходы (клоаку).
Отсутствие понимания духовно-энергетического предназначения человека и цивилизации в целом привело к потребительскому отношению даже в том, что действия нашей цивилизации направлены только на использование знаний, природных ресурсов и энергии без разработки новых знаний для очищения и обновления их.
Цель создания цивилизации – создание генерация новых знаний.

От того, какие знания генерирует  и использует эта цивилизация зависит ее будущее: либо она уничтожит себя в стремлении самоудовлетворения, либо перейдет на более высокий духовно-энергетический ( а не материально-потребительский) уровень культурного развития.
 И наконец, глобальное потепление, которое приводит к таянию льдов на  планетн приаодит  к перераспределению массы воды в океанах и нарушению весового баланса нашей планеты, что привело уже изменению наклона оси вращения Земли. Изменения наклона оси вращения планеты в сторону плоскости эклиптики (плоскость вращения вокруг Солнца) приведет к самому резкому таянию льдов Антартики и Арктики, которая уже имеет проливы  в ледовом поле. Эти факторы приведут к поднятию мирового уровня океана с соответствующими последствиями.
 Далее, внутренне ядро планеты  имеет высокую температуру и магнитные свойства и  вращаясь вместе с Землей (как желток и белок в яйце).создает магнитное поле Земли  определяя местоположение геомагнитных полюсов.
Однако при изменении  наклона оси вращения Земли ядро Земли продолжает сохранять прежнее направление оси (как гироскоп). При этом верхняя часть Земли вместе с мантией изменяет свое положение относительно оси вращения ядра Земли и тем самым происходит перемещение места геомагнитных полюсов на поверхности Земли.
 Естественно, что этом нарушаются все системы навигации транспортных средств.

 Изменение наклона оси Земли за только последние несколько месяцев 2009 года уже изменило видимую траекторию движения Солнца  в сторону Севера так, что время светового дня (восход и заход) сместилось на два угловых часа в сторону опережения.
Это вызовет необходимость соответствующего перевода времени в масштабах планеты.

Изменение наклона оси вращения Земли, изменяя время восхода и захода Солнца изменяет тем самым Ascedent & Descedent, положение Домов, знаков Зодиака   в астрологических прогнозах, которые вследствие этого нарушатся.
Все астрономические расчеты сязанные с движением планеты и запуском ракет, которые, кстати тысячами тонн сжигают кислород и озон, также подлежат изменению.
Официальная наука пока хранит молчание и полное спокойствие про изменение климата, которое уже сместили ось Земли, но не сознание человека и цивилизации, которые привели к этим изменениям.
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New hypothesis: 

 The reasons and consequences global потепления.

In the beginning ХХ of century on начным the data in an atmosphere were 30 % of oxygen.

In 1981 on the help data of oxygen there was 21 %. The reduction of oxygen results in reduction озона in the top layers of an atmosphere, which carries out зашитные of function from ultra-violet radiation of the Sun and occurrence so-called " озоновых of holes ", where are directed обжигаюшие flows ультрафиолета, which everyone feels on itself(himself) causing burns of a skin cover, and also results in fires on the Earth.

The essence (reason) global потепления on the Earth consists not in " парниковом effect ", and increase of carbonic gas СО2 in an atmosphere, and for the account первопричины - burning of oxygen О2 in all kinds of activity of the man. The carbonic gas occurs as well as a result of natural biochemical processes on a planet, which were is in is. However, the activity of the man at the expense of burning oxygen with allocation of carbonic gas and other gases exceeds a natural level of carbonic gas.

 Восполнение of oxygen occurs at the expense of photosynthesis of plants, of trees naming of "easy" our planet and the man which cuts down, not filling them.  

Other source of oxygen and keeper of oxygen is water of oceans and seas.

For an equilibration осмотического of a condition of oxygen in water and atmosphere, the oxygen leaves(abandons) water and leaves in an atmosphere of the Earth.

So there is a reduction (withdrawal or natural robbery) oxygen from water space and it begins to be shown in mass destruction of the inhabitants of the water world, since whales and дельфинов, are thrown out on land approximately since 80 years of the last century, not having an opportunity to inform the thoughtless man about pollution and impossibility of their life in water space.

For last 30 years at the expense of increase of production of natural sources of raw material, and energy (petroleum, gas, coal), which transformation goes through their complete burning and, hence, results in reduction of oxygen in an atmosphere and also озонового of a layer of an atmosphere, which carried out function зашитного of the filter from обжигаюшего of ultra-violet radiation of the Sun.

This action of ultra-violet radiation of the Sun became appreciable last ten years, when at low temperature of air the man feels penetration of heat inside of a body. In scales of a planet it results to fast прогреванию of a surface of water of oceans, and also in rough thawing of mountain glaciers both ice of Arctic Region and Antarctic Region even at отрицательних темперурах till action of pernicious ultra-violet radiation of the Sun.

 Thus, the man thoughtlessly destroys also environment(Wednesday) обитания. The absence of necessary quantity(amount) of oxygen, which is a carrier знергии and necessary element for normal work организма of the man, results to ощушению of weariness, and downturn of immunity, occurrence of new kinds of illnesses, and пандемий.

 For last 30 years percent(interest) of oxygen in an atmosphere essentially has decreased (on some data in 2 times) and makes 10-15 % thus complemented poisonous отходами of means of transport, industry and oil processing. 

Such structure of an atmosphere becomes unsuitable for the man, that is expressed in occurrence of new illnesses, обусловленых by the lowered vital energy, including absence of enough of oxygen in an atmosphere.

Besides the man, being on the essence био-газо-энергетической by essence on 90 % безсознательно pollutes a Nature отходами of the existence, transforming all in material отходы (клоаку).

The absence of understanding of spiritual - power applicability of the man and civilization as a whole has resulted in the consumer attitude(relation) even that the actions of our civilization are directed only on use of knowledge, natural resources and energy without development of new knowledge for очищения and updating them.

The purpose of creation of a civilization - creation generation of new knowledge.

From what knowledge generates and this civilization uses its(her) future depends: or she(it) will destroy herself in aspiration of self-satisfaction, or will proceed(pass) on one higher spiritual - power (instead of financially - consumer) a level of cultural development.

 And at last, global потепление, which results in thawing ice on планетн приаодит to redistribution of weight of water at oceans and infringement of weight balance of our planet, that has resulted already to change of an inclination of an axis of rotation of the Earth. Changes of an inclination of an axis of rotation of a planet in the party of a plane эклиптики (the plane of rotation around of the Sun) will result in the sharpest thawing of ice Антартики and Arctic Region, which already has straits in an ice field. These factors will result in a raising of a world(global) level of ocean with the appropriate consequences.

 Further, internally nucleus of a planet has high temperature and magnetic properties and rotating together with the Earth (as желток and fiber in an egg) .создает a magnetic field of the Earth defining(determining) a site of geomagnetic poles.

However at change of an inclination of an axis of rotation of the Earth the nucleus of the Earth continues to keep a former direction of an axis (as гироскоп). Thus the top part of the Earth together with мантией changes the rule(situation) concerning an axis of rotation of a nucleus of the Earth and by that there is moving a place of geomagnetic poles on a surface of the Earth.

 It is natural, that it all systems of navigation of vehicles are broken.

 Change of an inclination of an axis of the Earth for only last some months of 2009 already have changed a seen trajectory of movement of the Sun in the party of North so, that the time of light day (восход and call) was displaced at two angular hours per the party of an advancing.

It will cause of the appropriate translation of time in scales of a planet.

The change of an inclination of an axis of rotation of the Earth, changing time восхода and call of the Sun changes thus Ascedent and Descedent, rule(situation) of Houses, marks of the Zodiac in the astrological forecasts, which thereof will be disturbed.

All astronomical accounts сязанные with movement of a planet and start of rockets, which, by the way in thousand tons burn oxygen and озон, also are subject to change.

The official science while stores(keeps) silence and complete calmness about change of a climate, which already have displaced an axis of the Earth, but not consciousness of the man and civilization, which have resulted in these changes.
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